



Compte Rendu de l'exposition du 17 au 19 octobre 2009

La 24ème exposition annuelle s'est tenue du 17 au 19 octobre 2009 salle de l'Odysée à Saint-Fargeau-Ponthierry. Le temps sec suivi d'un petit coup de fraîcheur n'a pas favorisé la pousse des champignons et a probablement influencé le public qui a sous-estimé nos ressources et boudé un peu la manifestation. 450 visiteurs ont cependant pu constater, à leur grande surprise, que nos mycologues s'étaient surpassés pour présenter 220 espèces de champignons.

La détermination par les passionnés :



Ci-contre, les premiers visiteurs du samedi

Ci-dessous, la vesse de loup géante, avant cueillette, dans le jardin de la maîtresse d'école



Lundi fut consacré essentiellement à la visite des élèves des écoles

La poésie des CE2 :

Pauvres champignons

Quand je vais dans la forêt
Je regarde les champignons
L'amanite elle a la grippe
La coulemelle n'est pas très très belle
La morille est mangée de ch'nilles
Le bolet n'est pas frais, frais, frais
La girolle fait un peu la folle
La langue de bœuf n'a plus l'foie neuf
Le lactaire est très en colère
La clavaire ça c'est son affaire
Le cèpe de son côté perd la tête
Moi, je préfère les champignons d' Paris
Eux, au moins, n'ont pas d'maladies

Pascale Pautrat

